



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

CONVOCACTION

L'année scolaire est lancée et il est temps de faire le point sur l'association de parents d'élèves, Création. Nous ferons le bilan de l'année dernière qui fut riche en nouveautés avec une équipe en grande partie renouvelée. Et surtout, nous allons vous présenter notre grand projet pour 2018, complètement **TABAZUT** !!!!

Ordre du jour:

- Bilan 2016-2017
- Renouvellement du bureau
- Projets 2017-2018

Le vendredi 13 octobre 2017 à 20h30
Salle du Conseil
Chazelles sur Lavieu

Si vous avez envie de rejoindre notre équipe, vous êtes le bienvenu, n'hésitez pas à vous manifester !

L'équipe de Création.